
１つ目の討議　「事務管理主事について」

→ 赤色

→ 青色

＜結果＞ 赤色 約９０名
青色 約１０名

傾向・コメント

赤と青の2色の紙を使用し、提案の中にあった「事務管理主事」という職について会場の
参加者に問いかけを行った。

必要性を感じる

必要性を感じない

第47回群馬県公立小中学校事務研究大会においては、会場の約９割近く
の方が赤色（事務管理主事の必要性を感じる）と回答していたが、今回も
約９割の方が赤色と回答した。学校教育法や地教行法の改正による事務
職員の職務規程の改正や、共同実施の法制化など事務職員を取り巻く変
化の多い時代ということもあり、私たちに道を示す役割である職の必要性
を感じるという回答が多くなったと考えられる。


